

# Projekt: future 21 vom 24.06.-15.07.22

Unsere Klasse (4d) hat an vier Freitagen an einem Projekt teilgenommen. Die Projektleiterin von future 21 hieß Frau Kuch. Sie war sehr nett. Von ihr haben wir viel über den Klima- und Artenschutz gelernt.

Ich war in die Vogelschutzgruppe eingeteilt. Außerdem gab es noch die Gruppen Bienen schützen, Pflanzen schützen und Klima schützen. In der Vogelschutzgruppe haben wir ein Vogelhaus gebaut und wollten den Vögeln so mit einer ganzjährigen Zufütterung helfen. Dazu haben wir noch ein Erklärvideo gedreht.

Auch die anderen Gruppen sind so vorgegangen und haben per Video ihre Arbeit dokumentiert.

Die Gruppe Bienen schützen hat eine Blumenwiese eingesät, die Pflanzenschutzgruppe hat in Hochbeete Pflanzen angepflanzt und die Gruppe Klima schützen hat einen Vortrag gehalten.

Es war ein tolles Projekt.

von Ben



Klimawandel-Gruppe



Pflanzen schützen



Vögel schützen mit Ben



Bienen schützen